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派遣議員： 麻生栄作 議員、竹内小代美 議員

・傍聴ができるということを初めて知ったので、機会があっ
たら行ってみたいと思いました。

・私たちからも県に要望を提出することができることに驚きました。そして議員のみなさんが、
県民のために力を尽くされていることが、良く分かりました。

・議員のみなさんは、難しい話を議会でしているのだと思っていたけれど、私たち県民の考え
を代弁してくれていると知り興味が持てました。

・難しい話ではあったけど、大分県の良さ
を広めるための努力や、議員としての誇り
に感動した。

・言葉ひとつひとつに込められた気持ちがすごく伝わってき
ました。僕もしっかりとした目標を持って頑張っていきたい
と思います。

・たくさんの経験をされており、聞いていて、とてもためにな
る話ばかりでした。すごく元気をもらいました。

・議員さんがいつもされている仕事や、県が今取り組んでいること、取り組もうとしていること
がよく分かりました。

・「国会」「県議会」「市議会」の違いが分か
らなかったので、詳しい話を聞けて良かっ
たです。

・議員の仕事などお教えいただき、県民の
ため、人のために動くっていいなと思いま
した。私も将来、人にありがとうと感謝され
る職に就きたいと思いました。

・県議会議員は人々の笑顔を作る人だと思いました。

・大分県をまとめるのは44人だけで足りるのかなと思いま
した。

・普段知ることのできない県議会の仕事などが、写真や説明でよく分かりました。

・私は議会の仕事にすごく興味があったので、すごく良かっ
たです。家でもインターネットで調べて自学などで活用した
いです。


